

## Media kit - NH Collection Andorra Palomé







## El hotel

NH Collection Andorra Palomé se ubica en un enclave privilegiado, rodeado de naturaleza, junto a la estación de esquí de Vallnord y el Parque Natural de los Valles de Comapedrosa, a tan solo 20 minutos de la capital, Andorra la Vella. Este exclusivo hotel boutique, situado a 1.751 metros sobre el nivel del mar, ofrece fácil accesibilidad y unas vistas panorámicas incomparables de los valles septentrionales de Andorra.

El edificio, que en su origen fue un aserradero, conserva su esencia gracias a una decoración que combina la modernidad con la tradición: muros de piedra, cálidos sofás frente a la chimenea y suelos de madera crean un ambiente acogedor y elegante. Es el lugar ideal para una escapada tranquila en plena naturaleza, con infinitas opciones para los amantes de la aventura y el deporte de montaña: esquiar en las espectaculares estaciones de los Pirineos, recorrer rutas de senderismo entre bosques o disfrutar de jornadas de pesca. En invierno, el paisaje nevado invita a vivir experiencias únicas como excursiones en moto de nieve o caminatas con raquetas para contemplar la belleza de las montañas.

NH Collection Andorra Palomé ha sido galardonado en 2023 y 2024 con el premio "Andorra's Best Ski Boutique Hotel" en los World Ski Awards, considerados los "Oscar de la nieve", el reconocimiento más prestigioso del turismo de esquí a nivel mundial.

## Servicios e instalaciones

Con sus 34 habitaciones distribuidas en cinco plantas, NH Collection Andorra Palomé ofrece una experiencia íntima y un servicio altamente personalizado. Cada estancia ha sido diseñada con una estética moderna y minimalista, cuidando cada detalle para garantizar el máximo confort. Todas comparten un privilegio único: impresionantes vistas a las montañas, el río y el bosque, que convierten cada despertar en un momento inolvidable.

La propuesta incluye desde habitaciones dobles y habitaciones conectadas ideales para familias, hasta elegantes suites dobles con terraza, perfectas para quienes buscan un plus de exclusividad. Para los huéspedes más exigentes, la suite presidencial es la joya del hotel: equipada con cocina-office y dos terrazas privadas, ofrece un espacio incomparable para disfrutar de la tranquilidad y la belleza del entorno.



Para completar la experiencia, el hotel dispone de servicios premium que garantizan una estancia sin preocupaciones. Aparcamiento privado, espacio seguro para bicicletas y equipos de esquí, así como un área wellness y fitness con gimnasio completamente equipado y una sala de masajes donde liberar tensiones y recargar energía. Todo está pensado para que cada huésped viva una experiencia única, combinando confort, naturaleza y bienestar.

## Oferta gastronómica

En el ámbito gastronómico, los huéspedes pueden deleitarse con la propuesta de Émo Restaurante, donde la cocina se inspira en recetas tradicionales elaboradas con productos locales y de temporada, complementadas con una exquisita selección de platos internacionales a la carta. Para quienes buscan un ambiente más informal, Émobar ofrece una variada selección de tapas y platos en un espacio acogedor que incluye una terraza exterior perfecta para disfrutar del aire puro de la montaña.

Para momentos de relajación, el Lounge Bar del hotel se convierte en el lugar perfecto para saborear una copa mientras se contemplan las impresionantes vistas o disfrutar de un cóctel en su jardín rodeado de naturaleza. Cada rincón está pensado para que la experiencia culinaria sea tan memorable como el entorno que la acompaña.

